



# ぱんだぐみだより

H29年9月1日

社会福祉法人 尚徳福祉会 保土ヶ谷保育園

蒸し暑い日が続きますが、暑さで食欲が落ちることもなく、食欲旺盛、元気いっぱいのぱんだ組です。プールや虫探しなど、夏ならではの遊びを楽しんだ8月！！楽しかったプールは終わりとなりましたが、これからも身体をたくさん動かし、運動会に向けての活動を楽しんでいきたいと思いをします。



## 今月の目標

- \*身近な自然に興味をもち、夏から秋への季節の移り変わりを感ずる。
- \*運動会への意欲を高めながら、音楽に合わせて、表現する事を楽しむ。



## カブトムシの飼育

7月末より、カブトムシをぱんだ組で飼育しています。順番に昆虫ゼリーをあげたり、霧吹きで水をあげたりとお世話をしながら、観察を楽しんでいます。そして、園庭に持っていき、他のクラスの友だちにも見せてあげ、人気者のカブトムシのオスとメス。

先日、元気いっぱい、食欲旺盛のオスが動かなくなり…「しんじゃったね」とみんな残念そうでした。

そして、「うめてあげよう」と、園庭の隅にそっと埋めてあげました。少し寂しくなった飼育ケースの中ですが、変わらずお世話や観察をしています。



## ★おねがい★

プール閉まいとなりましたが、暑い日には水遊びやどろんこ遊びを行いたいと思いますので、引き続き、どろんこ遊び用の衣類や多めの着替えの準備をお願いします。

## 楽しかった夏祭り♪



ずっと楽しみにしていた夏祭り。当日はみんな嬉しそうに登園してきていました。

午前中は、異年齢の3グループに分かれて、『くじ引き』『たべもの屋さん』『金魚すくい』のお店屋さんごっこを楽しみました。商品は全て子どもたちの手作り。異年齢のグループに分かれて、一生懸命作りあげた物です。交代で、買い物、お店番の両方を楽しみました。

午後は、盆踊りで『ドラえもん音頭』を踊った後、きりん組さんが神輿を担ぎました。そして、ぱんだ組は竹バチを叩き音を出し、ぺんぎん組がうちわを仰いで、神輿のあとに続きます。「わっしょい！」の掛け声の後、竹バチをとても上手に叩く事が出来ていました。来年はハッピーを着て神輿を担ぐ番。きりん組のカッコいい姿に少し憧れのまなざしのぱんだ組でした。

そして、最後に先生たちのコーナーの『お化け屋敷』。みんなが一番楽しみにしていたかもしれませんね。ワクワク、ドキドキの子どもたちの顔は可愛らしく、友だちにくっつきながらも、楽しそうにお化け屋敷に入っていました。暗い通路を通り、最後、おばけのいる墓地でメダルを取ってゴール。「たのしかった〜」「ちょっとこわかった」など口々に話をしながら、ドキドキしながらも、とても楽しかった様子でした。1日を通して楽しいことがいっぱいの夏祭り。



夏の良い思い出になったのではないのでしょうか。

